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Anfrage 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Klaus, 
 
im Namen unserer grünen Fraktion bitte ich um die Beantwortung folgender 
Fragen durch die Verwaltung: 
1. Wie viele Bäume im Straßenbegleitgrün im Verantwortungsbereich der 

Stadt Westerstede sind während der diesjährigen Herbststürme bislang 
verloren gegangen? 

2. Ist sichergestellt, dass die Bäume bis zum kommenden Sommer 1:1 ersetzt 
ersetzt werden? 

3. Welche zusätzlichen Haushaltsmittel müssten zur Verfügung gestellt werden, 
sollten die Neuanpflanzungen noch nicht sichergestellt sein? 

 
 
Vielen Dank und viele Grüße 
 
 
Esther Welter 
Stefan Töpfel 
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